

Una empresa del Gobierno de Aguirre pagó 5 millones en asesores y 'lobbies'

Escrito por PUSETE75 - 12/05/2015 20:04

"Madrid Network, una empresa participada por la Comunidad de Madrid y creada por el Gobierno de Esperanza Aguirre en 2007 para fomentar la innovación tecnológica, gastó en 2011 cinco millones en asesorías externas, contratación de ejecutivos y grupos de presión o lobbies, algunos ligados al PP. Los contratos, a los que ha tenido acceso EL PAÍS, incluyen pagos por la celebración de desayunos de trabajo en el extranjero o la puesta en marcha de planes estratégicos de comunicación para la internacionalización de la industria madrileña."

"En 2011, fueron 72 los gabinetes, asociaciones y profesionales contratados para desarrollar los trabajos reclamados por Madrid Network. De ellos, el bufete que más recibió (646.073 euros) fue Equipo Económico, el gabinete de asesoramiento que en 2006 creó el actual ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, y que abandonó en 2008. Los pagos se realizaron en cuotas de 45.626 euros."

"En el momento de la adjudicación, el presidente de Madrid Network era Antonio Beteta, consejero de Hacienda con Aguirre. A finales de 2011, cuando el PP ganó las elecciones generales, Montoro lo nombró secretario de Estado de Administraciones Públicas, puesto en el que sigue hoy."

http://politica.elpais.com/politica/2015/05/11/actualidad/1431369922_405995.html

=====

Re: Una empresa del Gobierno de Aguirre pagó 5 millones en asesores y 'lobbies'

Escrito por gutizubi - 13/05/2015 09:20

PUSETE75 escribió:

"Madrid Network, una empresa participada por la Comunidad de Madrid y creada por el Gobierno de Esperanza Aguirre en 2007 para fomentar la innovación tecnológica, gastó en 2011 cinco millones en asesorías externas, contratación de ejecutivos y grupos de presión o lobbies, algunos ligados al PP. Los contratos, a los que ha tenido acceso EL PAÍS, incluyen pagos por la celebración de desayunos de trabajo en el extranjero o la puesta en marcha de planes estratégicos de comunicación para la internacionalización de la industria madrileña."

"En 2011, fueron 72 los gabinetes, asociaciones y profesionales contratados para desarrollar los trabajos reclamados por Madrid Network. De ellos, el bufete que más recibió (646.073 euros) fue Equipo Económico, el gabinete de asesoramiento que en 2006 creó el actual ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, y que abandonó en 2008. Los pagos se realizaron en cuotas de 45.626 euros."

"En el momento de la adjudicación, el presidente de Madrid Network era Antonio Beteta, consejero de Hacienda con Aguirre. A finales de 2011, cuando el PP ganó las elecciones generales, Montoro lo nombró secretario de Estado de Administraciones Públicas, puesto en el que sigue hoy."

http://politica.elpais.com/politica/2015/05/11/actualidad/1431369922_405995.html

Lo jodido es que la espe saldra de calle en Madrid... :angry:

Saludos ;)

=====

Re: Una empresa del Gobierno de Aguirre pagó 5 millones en asesores y 'lobbies'

Escrito por larpeiro - 13/05/2015 12:41

Si por un casual no saliesen, ibamos a ver toda la podredumbre que aún está por descubrir en el PP de Madrid, hay nombres muy conocidos de los que todavía esta por saber de sus fugaces enriquecimientos, que ostentaron cargos importantes no solo en el gobierno regional o local, sino en el gobierno central.

S2

=====

Re: Una empresa del Gobierno de Aguirre pagó 5 millones en asesores y 'lobbies'

Escrito por tucapital.es - 13/05/2015 13:13

Por regeneración, deberían de cambiar todos los gobiernos donde un mismo partido lleva enrocados por los tiempos de los tiempos: Madrid, Andalucía, Castilla y León, Valencia, etc, etc.

Salu2.

=====

Re: Una empresa del Gobierno de Aguirre pagó 5 millones en asesores y 'lobbies'

Escrito por juanmanuc - 13/05/2015 16:48

Veremos en que termina esto, de momento Espe ha dicho que ella no tiene nada que ver con el tema, que le pregunten a Beteta.

Digo yo que si es cierto que no tiene nada que ver, que lo será, si no quiere perjudicar al PP la segunda parte de la frase sobraba, que ya se encargarán de preguntar y mucho mas una vez que la descarten sin necesidad de que les dé ella la pauta.

Errores aparte, menuda es Espe, no se caya ni debajo del agua, y eso es bueno o no según las circunstancias, en este caso al partido no creo que le haga mucha gracia que mencione a Beteta, ahora eso si, ella tiene una ventaja sobre otros muchos políticos, y es que no necesita enriquecerse porque ya lo es de entrada y de por si, tonta tampoco es, y ambiciosa sí, sino no estaría en política, pero parece mas de la ambición que pretende lograr objetivos con el trabajo, es decir que busca algo de lo que mantenerse sintiendose orgullosa y no de lo que tener algún dia de que avergonzarse, por consiguiente eso descartaría la posible tendencia por robar y hacia la corrupción, por suerte para ella y

para Madrid.

Quede claro que Lo que digo es mera especulación de alguna manera tratando de ponerme en su pellejo, pero conste que no pongo la mano en el fuego por ningún político.

Anda que no hay casos dentro y fuera de la política, que han cometido corruptelas y robado a manos llenas, mientras tenían suficiente heredado o de por sí por sus propios medios para su vida y otras mas y llenas incluso de opulencia, pero Esperanza no me parece que sea de esa casta.

Salu2.

=====